
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第４回定例会） 

質 問 順 位 １１   ８番 議 員    河 野 保 久 

質問事項１ 学校図書館の現状は 

質問の要旨 

読書は子供の成長に不可欠な存在である。小学生から高校生までの

間、読書量の多かった人は、物事に進んで取り組む意欲が高い傾向にあ

ると言われている。基山町の子供たちの読書環境に大きな影響力を持

つ、小・中学校の学校図書館の現状について質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 学校図書館に対する町の基本的な考え等、所感を示せ 

 

(２) 小・中学校の学校図書館の現状を示せ 

  ア 開館状況 

  イ 蔵書数 

  ウ 司書の配置等 

 

(３) 各校での運営上・管理上の問題点があれば、具体的

に示せ 

 

(４) 学校図書館を今後どのようにしていきたいのか、考

えを示せ 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

質問事項２ けやき台の現状と今後の課題は 

質問の要旨 

昭和64年（1989年）に分譲がスタートし、32年目を迎えているけやき

台。私も居住して28年目を迎えている。 

 現在のけやき台の現状を、町としてどのように見ているのか。今後の

課題及びどのようなことに期待しているのか。町の考え方を質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町として、けやき台の現状をどのように見ているの

か。所感を示せ 

 

(２) 地域として、これからどのような課題があると捉え

ているか。また、その対策・方策を示せ 

 

(３) けやき台に対して期待することは何か 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 


